



"2024, Año de los Pueblos Yumanos, Pueblos Originarios y de las Personas Afromexicanas"

**Hoy tuve el honor de visitar el CRIT Tijuana y unirme a la campaña de recolección de fondos para el Teletón 2024. 💜**



**Como cada año, aporté un mes de mi sueldo con el propósito de apoyar a niñas, niños, jóvenes y personas de nuestra ciudad, para que puedan acceder a terapias de rehabilitación que les ayuden a alcanzar sus metas y cumplir sus sueños.**

**Sigamos construyendo juntos un futuro lleno de esperanza y oportunidades.**

**[#EvelynSanchez4T](#)**